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Winter schützt nicht vor Volleyball! 

Unsere Volleyballerin des Jahres hat bei den Tschechischen Snow-

Volleyball –Meisterschaften den Einzug ins Halbfinale geschafft. 
                                                                                                              Bericht Seite 10 



Wir sind mehr als nur die leistungsstarke Genossenschafts-
bank für über 100.000 Kunden. Wir sind auch Arbeitgeber, 
Ausbilder und Auftraggeber. Bildung, Sport, Kultur und 
Soziales unterstützen wir gerne und bringen so unsere 
Region nach vorne.
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Einladung zur Jahreshauptversammlung 
 

Liebe Vereinsmitglieder,  
hiermit lade ich zur Jahres-
hauptversammlung 2022, am 
26.02.2022, um 18:00 Uhr ein. 
Die JHV findet dieses Jahr im 
Bürgerzentrum Vechelde, Hil-
desheimer Str. 5, 38159 Vechel-
de statt.  
 

       
 

Die vorläufige Tagesordnung 
sieht folgende Punkte vor:  
 

(1) Begrüßung  
(2) Totenehrungen  
(3) Feststellen der Anwesenheit
       und der Beschlussfähigkeit  
(4) Verlesen der letzten Nieder- 
       schrift  
(5) Rechenschaftsberichte  
(6) Entlastung des Vorstands  
(7) Neuwahlen  
       - 1. Vorsitzender  
       - Geschäftsführung  
       - Sportwart  
       - Jugendwart (Fußball)  
       - Pressewart  
       - Beisitzer  
       - Ehrenrat  
(8) Anträge  

 

(9) Haushalt 2021  
(10) Ehrungen  
(11) Sonstiges  
 
Anträge zur Tagesordnung sind 
bis spätestens 10 Tage vor der 
Jahreshauptversammlung schrift-
lich beim Vorstand einzu-
reichen.  
Es besteht die Pflicht zum 
Tragen einer FFP-2 Maske. Die 
Maske kann am Sitzplatz abge-
nommen werden. Es gelten die 
allgemeinen Abstands- und 
Hygieneregeln.  
 
Mit Grün-Weißen Grüßen 
  
René Kalinka  
 

Vallstedt, 03.02.2022 
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Übungsleiter gesucht und gefunden! 
 

Hallo zusammen, 
An dieser Stelle möchte ich mich 
gerne bei Euch vorstellen.  
Mein Name ist Metin Ilgün. Ich 
wohne nun seit fast 3 Jahren in 
Vallstedt und bin Vater von 
einem 3-jährigen Sohn und 
einer 9 Monaten alten Tochter. 
In meiner Freizeit spiele ich 
gerne hier im Verein Volleyball 
und werde nun ab sofort beim 
Kinder- und Eltern-Kind-Turnen 
als neues Teammitglied aktiv 
sein. 
Ich freue mich auf die kom-
menden Turnstunden und auf 
eine tolle Zusammenarbeit mit 
den Eltern sowie viel Spaß mit 
den Kindern. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Bei Fragen, Anregungen und 
Kritik könnt Ihr gerne jederzeit 
auf mich zukommen. 
Bis dahin, 
 
Euer Metin  
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Kinder Yoga und Achtsamkeit 
 

Kleiner Einblick in unsere 
Stunden. Was erleben wir am 
Dienstag von 16-17 Uhr in den 
Kinder Yoga Stunden.  
Wir sprechen über uns und 
unsere Gefühle. Wie habe ich 
mich nach einem Streit mit 
einem Mitschüler gefühlt oder 
wie fühle ich mich wenn es 
keine Hausaufgaben gibt. Wie 
fühlt es sich an ein geliebtes 
Haustier zu verlieren.  
Wir spielen Fangen, wir laufen 
den Berg rauf und runter, fahren 
Fahrrad nach Vechelde oder 
fliegen wie ein Vogel über 
Vallstedt (Der Phantasie sind 
keine Grenzen gesetzt).  
 

 

 

 
 

Manchmal sind wir auch ganz 
bewusst mit unseren Sinnen 
und Gefühlen bei einer Sache 
und werden durch unsere 
Gedanken nicht abgelenkt. Es 
geht dabei auch um beobachten 
und wahrnehmen ohne zu 
werten. Das nennt man Acht-
samkeit. Wir legen dann in der 
Kinder Yoga Gruppe zum Bei-
spiel ein Mandala am Ende einer 
Stunde.  
Ich würde mich freuen wenn 
noch weitere Kinder Lust be-
kommen Yoga einmal auszu-
probieren.  
 

Herzliche Grüße              Kristina  
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Endlich geht es wieder los! 
 

Hallo, liebe Leser/innen, 
2020 hat der S.V. GW Vallstedt 
das Siegel „Sport pro Gesund-
heit“ verliehen bekommen, weil 
wir ein offizielles Sportangebot 
für Präventionssport „Herz-
Kreislauf“ anbieten konnten. 
Nach einigen Schnupperstunden 
kam aber, ihr wisst es:  
Corona, nebst all den damit ver-
bundenen Verordnungen, Ein-
schränkungen, Unsicherheiten, 
Lock Downs, usw.  
Daher wurde auch das Prä-
ventionssport-Angebot vorerst  
hatten, dass eine gewisse Stetig-
keit und Sicherheit hier möglich 
sind, die Stunden regelmäßig 
stattfinden lassen zu können.  
Da nun durch Maßnahmen, wie 
z.B. 2G+, Impfstatus, überschau-
bare Besonderheiten /Auflagen 
im Bereich „Sportausübung“ in 
Vereinen es endlich wieder 
zulassen, starten wir 2022, nach 
nunmehr fast 2 Jahren Pause, 
erneut mit dem Präventions-
sportprogramm „Herz-Kreis-
lauf“. 
Es wird drei Schnupperkurse 
geben, jeweils montags in der 
Zeit von 16:15 Uhr bis 17:45 
Uhr in der Vallstedter Halle. 
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28.02.2022 --- 07.03.2022 --- 
14.03.2022  
Ich freue mich auf eine rege 
Teilnahme, so dass ein kom-
pletter Kurs zustande kommen 
wird (maximal 12 Teilnehmer), 
welcher ebenfalls montags in 
der oben genannten Zeit statt-
finden wird. 
Mitzubringen wären:  
Gute Laune, etwas zum Trinken 
und Hallensportbekleidung… 
und 2G+ Nachweise selbstre-
dend. 
In den „Schnupperkursen“ er-
haltet ihr Informationen und 
Einblicke über die Inhalte eines 
kompletten Kurses. Selbst-
verständlich werden wir auch 
ein wenig Sport treiben  und 
uns ein wenig im Bereich 
Koordination, Körperwahrneh-
mung und auch Herz-Kreislauf-
Training tummeln. 
Bei Fragen oder sonstigen An-
merkungen erreicht ihr mich 
unter:  
Handy: 0162-876200 
Email: 
martinkrause@gwvallstedt.de 
Mit sportlichen Grüßen, bleibt 
gesund und bis zu den 
Schnupperkursen  
 

Martin Krause 
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Training wieder aufgenommen!
 

Stand (07. Februar 2022):    
29 Kilometer (im Jahr 2022), 
136 Kilometer (im Jahr 2021) 
Insgesamt:  971 Km(seit 2017) 
 
 

„Die heilsamste Stärkung auf dem 

Spaziergang des Lebens ist es, von Zeit 

zu Zeit bei sich selber einzukehren.“ 
 

Peter Sirius 
 

Wir sind weiter auch bei Wind 
und Wetter wöchentlich aktiv.  
Nur während der Feiertage im 
Dezember haben wir ausgesetzt. 
 

Wir treffen uns jeden Samstag 
um 9:30 Uhr am Vallstedter 
Sportheim (Alvesser Straße). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

         
 

Bitte beachtet hierbei die 
gültigen „Corona-Regeln“. 
 

Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163 
7737704). 
 
 

Verena Lier-Glaubitz 
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Regonalliga für ein weiteres Jahr gesichert! 
 

Viel Neues gibt es nicht beim 
Volleyball seit der letzten Aus-
gabe vor Weihnachten. Die Win-
terpause wurde für unsere 
Mannschaften unterhalb der 
Regionalliga noch einmal ver-
längert, nun soll es ab dem 
05.03. weitergehen im Spiel-
betrieb – allerdings nach wie 
vor alles unter Vorbehalt. Dafür 
gibt es nun nicht mehr Hin- und 
Rückspiel, um irgendwann end-
lich zu einem verwertbaren 
Ende zu kommen. Es wird 
lediglich noch jeweils ein Spiel 
gegeneinander geben, die bisher 
absolvierten Partien bleiben in 
ihrer Wertung bestehen. Immer-
hin haben wir dann, wenn denn 
alles wie geplant läuft, endlich 

wieder eine Saison, die gewertet 
werden kann. 
Diese verschobene Spielzeit hat 
allerdings auch zur Folge, dass 
es teilweise dann auch mal wie-
der die ungeliebten Dreierspiel-
tage gibt, also Spieltage, an 
denen nicht nur zwei, sondern 
gleich drei Spiele nacheinander 
durchgeführt werden. Ein spä-
ter Feierabend ist für unsere 
Sportler in diesen Fällen also 
vorprogrammiert. 
Während sich die Damenteams 
und die Herrenteams bis zur 
Verbandsliga seit Monaten nur 
im Training beweisen können, 
läuft die Saison unserer Re-
gionalligamannschaft wie ge-
plant weiter. Zwischenzeitlich 

hatte sich unser Flagg-
schiff mit Rang drei nach 
leider etwas wechselhaf-
ten Leistungen vorzeitig 
für die Aufstiegsrunde in 
der Regionalliga qualifi-
ziert, in die man auf Grund 
der vorherigen Ergebnisse 
5 Punkte mitnehmen 
konnte. Der Start in diese 
Aufstiegsrunde gelang in-
des nicht so richtig. Gegen 
die VSG Ammerland, die 
als    Spitzenreiter    in   die  
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Aufstiegsrunde startete, setzte 
es eine auf dem Papier recht 
deutliche 0:3-Niederlage. Aller-
dings konnte die Wikinger das  
Spiel   in den jeweiligen Sätzen 
durchweg bis in die Endphase 
offen gestalten, lediglich eine 
wachsende Fehlerquote gegen 
Ende der Durchgänge machte 
am Ende einen Strich durch die 
Rechnung. Insgesamt lieferte die 
Mannschaft aber eine an-
sprechende Leistung, die mit 
dem anschließenden Heimsieg 
gegen den SVG Lüneburg be-
stätigt wurde. 
Die Entscheidung, bei den Heim-
spielen weiterhin keine Zu-
schauer zuzulassen, hat gleich-
zeitig   für   eine   Intensivierung 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
unseres virtuellen Engagements 
auf      unserem       Twitch-Kanal 
www.twitch.tv/vvvikingsvolley
ball     und      gleichzeitig     auch 
gestiegene Zuschauerzahlen ge-
sorgt. So konnten wir zum 
Heimspiel gegen den GfL 
Hannover erstmalig über 100 
virtuelle Zuschauer begrüßen. 
Es freut uns natürlich, dass 
dieses Engagement belohnt 
wird und wir den Weg sicher 
auch weitergehen werden, 
wenn wir irgendwann wieder 
mehr Normalität haben werden. 
 

Thomas Junge 
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Volleyballer*in des Jahres 2021 
 

Am 5. Februar fanden in Tsche-
chien in Brünn die Winter-
Olympiaspiele um die Tschechi-
sche Meisterschaft in Snow-
Volleyball statt. Jeder fragt sich 
was ist das für Spiel. Ich werde 
euch gerne paar Sätze dazu 
schreiben. 
 

Kurz zur Historie  

Snow-Volleyball: 
Inoffizielle Schneevolleyball-
Wettbewerbe fanden Ende der 
1990er Jahre in Österreich und 
der Schweiz statt. Im Jahr 2008 
ist der Snow-Volleyball in 
Österreich aufgetaucht und 
erreicht große Popularität – in 
der Stadt Wagrain war das erste 
offizielle  Turnier.   Seit  2011  in 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Österreich als Wettbewerb offi-
ziell anerkannt. Seit 2013 wird 
Snow-Volleyball auch weiteren 
europäischen Ländern durchge-
führt. Die European Volleyball 
Konföderation (CEV) hat den 
Sport im Oktober 2015 offiziell 
hinzugefügt und 2016 die erste 
CEV Snow Volleyball European 
Tour organisiert. 
 

Mit Plänen, Snow-Volleyball ins 
Programm der Olympischen 
Winterspiele aufzunehmen, ha-
ben die FIVB und CEV ehemalige 
Beachvolleyball - Olympioniken 
angeworben, um an einer 
Demonstration des Sports bei 
den Olympischen Winterspielen 
2018 teilzunehmen.  
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Kurz zu den Regeln: 
Snow-Volleyball ist eine Ab-
wandlung des Beachvolleyballs, 
darum lange Zeit wie Beach-
Volleyball 2 gegen 2 gespielt. 
Dies änderte sich in den Jahren 
2018/2019 in 3 gegen 3, um das 
Spiel attraktiver zu machen und 
die Ballwechsel länger dauern 
zu lassen. Ein Team besteht aus 
drei Spielern und einem Ersatz-
spieler. Jede Mannschaft darf bis 
zu zwei Auswechslungen pro 
Satz vornehmen. 
Das Feld ist genauso groß wie 
das Beachvolleyballfeld. Die 
Spieler tragen Thermokleidung, 
Knieschoner und Stollen. 
 

Unterschiede zum 

Beachvolleyball: 

Als Variante des Beachvolley-
balls entstanden, ähneln die 
Regeln des Snow-Volleyballs.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die beiden Hauptunterschiede 
zwischen Schnee- und Beach-
volleyball sind das Punkte-
system und die Anzahl der Spie-
ler. Wie beim Beachvolleyball 
wurden die Spiele ursprünglich 
über 3 Sätze bis 21 Punkte mit 
zwei Spielern in einem Team 
gespielt. Im Dezember 2018 
genehmigte die FIVB neue 
Regeln für Snow-Volleyball, die 
das Punktesystem auf ein Best-
of-3-Satz-Spiel mit 15 Punkten 
und die Anzahl der Spieler auf 
drei Starter und einen Ersatz-
spieler in einem Team änderten. 
Ein weiterer Unterschied be-
steht darin, dass im Gegensatz 
zum Beachvolleyball ein Touch-
Off-Block nicht als einer der drei 
erlaubten Touches zählt und 
jeder Spieler den nachfolgenden 
Touch nach dem Block machen 
kann. 
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1. Tag - Samstag: 

Insgesamt waren 10 Frauen-
mannschaften und 11 Männer-
mannschaften für das Turnier 
gemeldet. Ich habe seit 3 Jahren 
mein stabiles Snow-Volleyball 
Team, wegen Corona gab es 
nicht viele Turniere, da haben 
wir uns auf diese Meisterschaft 
riesig gefreut. Leider hat sich 
einer unserer Teamkollegen 
kurzfristig für ein anderes Team 
entschieden und wir haben 
meine Beachvolleyball-Partne-
rin Zuzana Markova, immer 
noch diese Saison als Spielerin 
in der 1. Tschechischen Liga 
aktiv (in Deutschland dürfte es 
2. Liga sein), zum Dabeisein 
überredet. Auf Schnee haben 
meine Snow-Volleyball Mit-
spielerinnen und ich ein paar 
Europa-Turniere gespielt haben, 
so haben wir noch paar Punkten 
für dieses Turnier und es hat 
uns 1. Runde gespart.  
Das erste Spiel war gegen ein 
Team mit z. B. einem Spieler der 
1. Liga (Mittelblock) und Platz 
50 in der Beachrangliste. Ich 
war ruhig, weil ich wusste, dass 
 
 
 
 
 
 
 

 sie zum ersten Mal im Schnee 
sind und Schnee ist etwas ganz 
Anderes und mit guten Spielern 
ist das erste Turnier im Schnee 
nichts Besonderes, man muss 
wirklich ein bisschen lernen, 
wie man sich bewegt, usw. Wir 
haben in 2 Sätzen gewonnen 
(15:12 und 15:10).  
 

 
Das zweite Spiel war aus meiner 
Sicht gegen den Favoriten des 
Turniers, wo auch unsere Ex-
Schneevolleyballerin dabei war. 
Es war das Spiel um den Halb-
finaleinzug - wir haben leider in 
3 Sätzen verloren - 15:13, 12:15 
und 15:8. Der 3. Satz war total 
ungemütlich, der Schnee war 
geschmolzen und wir standen 
bis an die Sprunggelenke und  
die Waden im Wasser. Auf 
einigen Fotos sieht man, dass 
ich   auf    keinen   Fall   in   diese 
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Match fallen möchte. Es war 
schade, den ersten Satz zu 
verlieren, es war so knapp. Und 
im dritten Satz haben wir total 
die Konzentration verloren, 
unsere Schuhe und das Outfit 
waren komplett nass, man kon-
nte es auswringen, was bei 5 
Grad unangenehm war. Aus 
meiner Sicht hatte es im letzten 
Satz einen großen Einfluss auf 
unsere Motivation und Konzen-
tration. Der Gegner hatte natür-
lich die gleichen Vorausset-
zungen wie wir, aber war halt 
war besser und hat nicht aufge-
geben. Und am Ende gewannen 
sie auch das Turnier. 
 

 

Obwohl wir das letz-
te Spiel verloren ha-
ben, hatten wir am 
nächsten Tag noch 
Möglichkeit, ins Halb-
finale vorzudringen. 
 

2. Tag Sonntag: 
Der Start in den Tag 
war sehr gut, bis wir 
in die total nassen 
Schuhe steigen 
mussten, die die 
Nacht natürlich nicht 
zu trocken waren. 
Aber immerhin war 

der Oberkörper warm dank 
super neuer VV Vikings Jacken. 
Meine Mitspielerinnen mochten 
sie sehr. An dieser Stelle möchte 
ich Stefan Saltzmann danken, 
der es geschafft hat, die 3 Jacken 
zu bedrucken, bevor ich zum 
Turnier fuhr. 
 

 
Um das Halbfinale zu erreichen, 
müssten wir Gegner besiegen, 
die bereits viel Erfahrung im 
Schnee haben. Eines der Teams 
gewann sogar die erste Meister-
schaf t  im   Schneevolleyball   in 
 

 



14 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
der Tschechischen Republik. 
Wir haben morgens guten 
Kaffee getrunken und das hat 
sich positiv auf unser Spiel 
ausgewirkt. Wir haben dieses 
Spiel 15:10, 15:13 gewonnen. 
Jupiiii Halbfinale... damit haben 
wir überhaupt nicht gerechnet. 
Halbfinale – im ersten Satz 
haben wir sehr gut gespielt, 
aber leider war das Glück nicht 
auf unserer Seite, mit 13:15 
verloren wir den ersten Satz. Im 
2. Satz hatten wir auch sehr gute 
Ballwechsel, aber uns fehlte 
immer ein bisschen Glück. So 
verloren wir 11:15. 
Jetzt kommt das letzte Spiel und 
wir wollen wie die Löwen um 
Bronze kämpfen, wir hätten 
gerne die Medaille am Hals 
gehängt bekommen. Obwohl wir  
Alles  gegeben  haben,   war  das 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Glück eher auf der Seite des 
Gegners und ich muss sagen, die 
Mädels haben unglaublich gut 
gespielt. In 2 Sätzen 12:15 und 
13:15 haben wir das Spiel um 
die ersehnte Bronzemedaille 
verloren und wie man in 
Tschechien sagt, wir haben die 
Kartoffelmedaille gewonnen, da-
raus kann man nur Kartoffel-
püree machen. Am Anfang hatte 
 

 
Daumen hoch für Mirka Liskova,  

die kein Volleyball-Event auslässt! 
 

ich sehr gemischte Gefühle, aber 
das ist  Sport  und  mit  der   Zeit 
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bin ich sehr stolz auf unser 
Team  und  darauf, ´dass  wir  so  
gute Leistungen erbracht haben. 
Als Team hatten wir die beste 
Stimmung und Vibes und so 
gesehen haben wir das Turnier 
für mich gewonnen. 
Als ich nach Deutschland zu-
rückkam, erwartete mich eine 
große Überraschung. Die VV 
Vikings haben mich zu ihrer 
Volleyballspielerin des Jahres 
2021 gewählt. Ihr seid eine total 
verrückte und tolle Volleyball-
familie. Vielen Dank an euch 
alle, ich habe mich sehr gefreut 
und bin wirklich sehr dankbar. 
 

Eure Mirka 
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Volleyballer*in des Jahres 2021 
 

Bereits seit 1981 findet 
alljährlich unter den Spielern 
die Wahl zu den Volleyballern 
und Volleyballerinnen des 
Jahres statt. Das hat auch die 
Pandemie nicht verhindern 
können. Trotz der wenigen 
Auftritte in den Hallen gibt es 
ein Abstimmungsergebnis. 
Bei den Herren sicherte sich 
unser Beachwart und Libero der 
3. Herren Klaus Struppe, be-
stimmt auch wegen seiner 
großen Initiative in Sachen 2. 
Beachfeld, erstmals den Titel. 
Auf Platz zwei Abteilungsleiter 
Stefan Saltzmann vor unserem 
Außenangreifer der Regional-
ligamannschaft Bastian Ebe-

ling. 
 

 
Volleyballer des Jahres 2021 

Klaus Struppe 
 

Deutlich der Vorsprung für un-
seren tschechischen Neuzugang 
Mirka Liskova, inzwischen 
auch in der 1. Damenmannschaft 

 

 

 
Volleyballerin des Jahres 2021 

Mirka Liskova 
 

angekommen. Auf den Plätzen 2 
und 3 die ewige Jenny Korth 
vor Marion Stein. 
Erstmal haben die Jugendlichen 
der VIKINGS unter sich auch 
ihre Jugendbesten des Jahres 
2021 gewählt. Hier gibt es eine 
gemischte Wertung.  
Siegreich und 1. Jugendvolley-
ballerin des Jahres ist Stina 

Benra. Den Silberrang belegt 
Laura Renz vor Tara Heydorn. 
 

 

Stina Benra 
gewinnt die 
Wahl zum 

Jugendvolley-
baller*in des 
Jahres 2021 

bei den 
VIKINGS. 



  17 

 

 
 

 

Das Team arbeit für den Aufstieg! 
 

Die Rückrunde der Saison 
21/22 steht in den Startlöchern. 
Nachdem unsere Jungs die 
Hinrunde souverän als Herbst-
meister beendeten, ist das Ziel 
für den Rest der Saison klar. Es 
zählt nur die Meisterschaft und 
somit der Aufstieg in die 2. 
Kreisklasse. Zudem streben wir 
an noch die eine oder andere 
Runde im Kreispokal weiter zu 
kommen, vielleicht ist hier 
sogar das Finale drin. 
In der Vorbereitung wird akri-  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

bisch an den Zielen gearbeitet. 
Teilweise viermal die Woche 
trainiert unsere Mannschaft um 
die nötige Fitness zu erhalten. 
Das erste Punktspiel der Rück-
runde findet am 13.03.22 um 12 
Uhr beim SSV Stederdorf 2 statt. 
Eine Woche später (genauer 
Termin stand bei Redaktions-
schluss nicht fest) kommt die 
Erste Herren vom SSV Steder-
dorf zu uns zum Pokal Zweit-
rundenspiel. 
 

André Koch 
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Neuaufnahmen!             Vor 10 Jahren! 
 

Leano Bode, Celia Hansel, 

Theodor Buttchereit und Silas 

Westermann (Kinderturnen) 
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Bitte berücksichtigen Sie 

beim Kauf oder Ihren 

Aufträgen 

unsere Inserenten! 

 

Vielen Dank! 

Bankverbindung GW Vallstedt 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV 
 

 




